

Software von adisoft auch in spanischen Zügen

Karlsruhe/Berlin (BNN). Nachdem bereits in Deutschland die Siemens AG und die Deutsche Bahn AG seit 1995 bei der Datenübertragung per Mobilfunkstandard GSM aus dem ICE auf die Software Mobilemanager Firma adisoft bauen, setzt nun die spanische Bahngesellschaft Renfe darauf. Das teilte die adisoft AG (Karlsruhe) mit.

Der Siemens-Konzern als Auftraggeber habe sich auch in Spanien für den Mobilemanager entschieden, der mit seinen Leistungsmerkmalen dem Kunden den gewünschten Vorteil bringe: Denn die Software gewährleiste Sicherheit und Transparenz bei der Datenübertragung rund um die wichtigen Informationen der Instandhaltung der ICE-3-Züge, berichtete adisoft.

„Das ist ein toller Vertrauensbeweis in unsere Software“, so Jörg Hahn, Geschäftsführer des Tochterunternehmens adisoft systems GmbH & Co. KG in Berlin, das für die Weiterentwicklung des Mobilemanagers verantwortlich zeichnet.